

Fuerzas yemeníes derriban un dron y atacan posiciones militares saudíes en Asir



Saná, 19 sep (RHC) Las Fuerzas Armadas de Yemen, apoyadas por el movimiento popular Ansarolá, interceptaron y derribaron un dron espía saudí que sobrevolaba la localidad de Al-Waziyah, en Taiz, informaron medios yemeníes.

En otra operación paralela, las fuerzas yemeníes atacaron posiciones militares de Arabia Saudí en la provincia de Asir, sita en el suroeste del territorio saudí, ofensiva en la que causaron decenas de bajas mortales y heridos entre las filas del reino árabe, resalta HispanTV.

La cadena yemení de noticias Al Masirah informó también de otros ataques de represalia del Ejército yemení y los comités populares, quienes dispararon dos misiles tipo Zelzal 1, de fabricación nacional, contra un centro militar saudí en la región de Jizan, ubicada en el suroeste del suelo saudí, colindante con el norte de Yemen.

Como consecuencia de estos ataques, un gran número de mercenarios de los Al Saud murieron o resultaron heridos, agregó el medio.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202530-fuerzas-yemenies-derriban-un-dron-y-atacan-posiciones-militares-saudies-en-asir>



Radio Habana Cuba